

# Vecinos de Xochimilco enfrentan a presunto grupo de choque

Pobladores de San Andrés esperan que el proyecto de SACMEX se lleve a cabo, pues ellos mismos lo solicitaron

**Redacción / Crónica**  
metropoli@cronica.com.mx

Vecinos del pueblo de San Andrés Ahuayucan de la Alcaldía Xochimilco enfrentaron a un grupo de choque que con violencia irrumpió en la asamblea informativa que se realizaba en San Mateo Xalpa para dar a conocer los detalles del proyecto encabezado por Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX) para mejorar el suministro de agua en la región.

Norma Nely Flores, vecina de San Andrés Ahuayucan, dijo en entrevista que un grupo de choque de la autodenominada Coordinación de pueblos y barrios originarios, pretende parar los trabajos mal informando a la población para evitar la instalación de la nueva tubería del proyecto Cola de conejo.

El proyecto pretende reem-



Pobladores de San Andrés se enfrentaron a un grupo de choque que irrumpió una asamblea informativa.

plazar una línea de conducción de agua potable del tanque Cola de Conejo al tanque Ahuayucan. Con ello se lograría el cambio de tuberías antiguas y obsoletas para mejorar la presión y con ello eficientar el suministro del vital líquido.

Nely Flores afirma que la mayoría del pueblo está a favor; sin embargo, hay una fracción mínima que se ha dejado llevar por rumores esparcidos por personajes como Alejandro Flores Vega y Omar Sánchez a quienes los vecinos han identificado como autores intelectuales y principales incitadores de violencia en las asambleas informativas.

Este miércoles 21 de julio, durante lo que pretendía ser una asamblea sobre el proyecto, un grupo de choque arremetió contra los pobladores, incluidas mujeres y personas de la tercera edad, por lo que la reunión fue cancelada.

Los vecinos de San Andrés esperan que el proyecto de Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX) se lleve a cabo pues ellos mismos lo solicitaron ante el gobierno de la Ciudad de México hace poco más de dos años.

## Arias: Pruebas limitadas en quioscos reflejan incapacidad del GCDMX

La presidenta del PRD en la Ciudad de México, Nora Arias, consideró que las pruebas limitadas en los quioscos exhiben la incapacidad del Gobierno de la capital del país. La líderesa perredista aseveró que la mayoría de los contagios se registra entre jóvenes de 18 a 30 años, por lo que urgió una respuesta inmediata ante esta problemática, además de que pidió que se agilice la vacunación.

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México comunicó que con la tercera ola de contagios por COVID-19, en los últimos días se ha detectado un incremento en el número de adolescentes y niños que asisten a realizarse la prue-



Cada vez son más los niños que son llevados a realizarse la prueba contra el coronavirus en quioscos COVID.

ba contra el coronavirus, lo que es reflejo de la preocupación que existe para evitar cualquier afectación por el SARS-CoV-2.

La dependencia refiere que en días recientes de un registro "de 12 mil 500 muestras, se detectó el virus en un promedio de cinco a siete niños", por lo que para apoyar en la detección oportuna del coronavirus se reforzarían las acciones con más quioscos COVID.

Aseguró que se reanudarían las pruebas COVID para toda persona que lo requiera, por lo que se reinstalarán las carpas de atención en centros comerciales, para que niños, jóvenes y adultos acudan sin dudar a realizarse estos tests que serán una herramienta más de apoyo a su salud, por lo que se espera se realicen al menos 22 mil pruebas por día.

Sin embargo, esto no ha sucedido y las pruebas resultan insuficientes al punto de que algunos capitalinos han sido dirigidos a otras sedes, aunque tampoco han tenido éxito. (Redacción)

## PAN en Congreso CDMX respalda a Unión de Alcaldes para transición de poderes

El Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, se sumó hoy al llamado de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX), para avanzar en los trabajos de transición en cada una de las demarcaciones territoriales.

A través de su coordinador Christian Von Roehrich, la fracción panista indicó que es necesario dar cauce a este proceso previo a la toma de protesta de los alcaldes entrantes, ya que sólo así, será posible conocer a detalle las condiciones que dejan las administraciones salientes.

"No nos parece adecuado que de un simple plumazo y sin previa consulta con los alcaldes en-

trantes, se retrasen las mesas de transición e incluso en algunos casos, ya instaladas", expuso el coordinador del PAN.

Del mismo modo, sostuvo que desde el gobierno local debe existir un puente de comunicación para con el Legislativo, con la finalidad de coadyuvar en las necesidades prácticas de este proceso.

"Ni una reunión entre la jefa de Gobierno y los alcaldes de oposición se ha podido celebrar bajo el argumento de que hay un camino legal de impugnaciones pendiente, pero ya se fue a tomar la foto con la alcaldesa electa en Tláhuac la semana pasada". (Redacción)